

Comentario / Leonardo Curzio (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Hace unos días le daba a conocer la clasificación de los gobernadores, según Mitofsky. La de Morelos no parecía muy alta -ya han tenido que recurrir, no digo que necesariamente estén conectados los dos asuntos, digo que se presenta una concomitancia- aparece baja la gobernadora y ahora resulta que presentan seis denuncias penales en contra de funcionarios de la administración de **Cuauhtémoc Blanco**, también del humanismo mexicano, por

posibles actos de corrupción y desvío de recursos por 40 millones de pesos”.



“Ya cuando tienes que recurrir al expediente para denunciar al gobierno anterior, es que las cosas no pintan demasiado bien, sobre todo cuando son del mismo partido”.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZRk5EkDpkUUXwB2kw?e=rDNR